



MSC MARKTREDWITZ

MOTORSPORTCLUB MARKTREDWITZ e.V. IM ADAC



ADAC

Ortsclub im
ADAC Nordbayern e.V.

Junges Motorsport-Talent fährt um die Deutsche Meisterschaft 2015 im -ADAC Slalom Youngster Cup-

Kevin Schaborak hat sich der Ausübung des Motorsportes verschrieben und mit viel Fleiß und Ausdauer ein großes Ziel erreicht. Bei der Deutschen Meisterschaft in Wittenburg bei Hamburg konnte er sich beim Endlauf des ADAC Slalom Youngster Cup's mit Deutschlands-Elite messen und erreichte unter 48 Startern den beachtlichen 19 Platz.

Kevin ist ein „Eigengewächs“ des MSC Marktredwitz und begann auf dem normalen Ausbildungsweg in der Jugendkartabteilung. Schon hier zeigte er sein Talent und sein Können und erzielte bei diversen jährlichen Jugendkart-Slalom Endläufen bei den nordbayerischen und den bayerischen Meisterschaften stolze Ergebnisse. 2010 gewann er die Bayerische Meisterschaft im Jugendkart-Slalom und erzielte damit auch die Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft in Hagen/Westf.; auch hier konnte er sich mit einer guten Platzierung behaupten.

Seit 2011 fährt Kevin altersbedingt in der Motorsportdisziplin Slalom im Wettbewerb um die Meisterschaft im – ADAC Slalom Youngster Cup-. Beginnend in der Leistungsklasse „Einsteiger“ und jetzt bei den Fortgeschrittenen „Rookies“. Dieser Wettbewerb wird auf einem vom ADAC zur Verfügung gestellten Opel Corsa gefahren und wurde im Rahmen eines Fahrtrainings für junge Straßenverkehrsteilnehmer ins Leben gerufen.

In 2015 konnte er nun den Gesamtsieg im „Slalom Youngster Cup des ADAC Nordbayern“ vorweisen und sicherte sich damit die Teilnahme am diesjährigen ADAC Bundesendlauf. Hier schloss er mit dem vorstehend beachtenswerten Ergebnis ab.

Sein Heimatclub gratuliert hierzu sehr herzlich und wünscht Kevin weiter viel Erfolg.

Br.

